



L'ancien opposant dit avoir mené ses propres enquêtes sur les causes de la mort de Me Sylvain Souop, coordonateur du collectif des avocats du MRC, parti de Maurice Kamto.

Victime d'un léger accident de la circulation dans la nuit du 10 au 11 janvier 2020 à l'entrée de Bafoussam, Maître Sylvain Souop, est mort le 16 janvier au Centre des urgences de Yaoundé(CURY). Un décès qui a surpris et a fait l'effet d'une bombe au sein de l'opinion. Car le juriste qui est sorti de l'accident avec une fracture du bras droit était hors du danger, selon ses proches.

Certains soupçonnent alors une faute médicale, d'autres dénoncent un assassinat politique. En réaction, le ministre de la santé publique et l'ordre national des médecins du Cameroun ont décidé l'ouverture d'une enquête afin de clarifier les circonstances du décès du célèbre avocat.

Pour le ministre Momo, le gens doivent arrêter de faire de la surenchère politique. Le membre du gouvernement dit avoir mené ses propres enquêtes et sait de quoi est mort son confrères Me Souop. **« La douleur de sa mort m'a conduit à mener ma propre enquête. Notre confrère avait une fracture de l'humérus droit qui remontait au niveau la jointure de l'épaule. Il est lui-même venu au bloc sur ses pieds après que tous les examens aient été faits. On ne pouvait pas pratiquer une anesthésie locale. A peine avait on commencé l'anesthésie**

que son cœur s'est arrêté. Malgré tous les efforts pour le faire repartir, rien n'a été possible», a expliqué sur sa page facebook Fo'o Dzakeutonpoug (nom de notable du ministre Momo).

Bien plus, le ministre délégué auprès du Minjustice, demande aux uns et aux autres d'arrêter toute allusion à un éventuel crime. «**Comment quelqu'un peut il y voir un CRIME???** **Pourquoi? Il représentait quel danger? Au contraire le confrère était quelqu'un que tout le monde aimait. Un avocat intègre au professionnalisme jamais pris en défaut**», conclut-il.